

EN BREVÍS



GRANADA HOY

Los sindicatos alertan de que la cárcel está al borde del colapso por falta de personal

● Reclaman más higiene para acabar con la presencia de ratas y cucarachas en la prisión de Albolote

R. G. GRANADA

Representantes de las cuatro secciones sindicales de la prisión de Albolote se concentraron ayer delante de la sede de la Subdelegación del Gobierno en Granada para reclamar soluciones a la falta de personal de la cárcel y medidas de higiene que acaben con la presencia de ratas y cucarachas del centro penitenciario alboloteño.

La plataforma sindical de la prisión, integrada por los sindicatos APPF, CCOO, CSI-F Y UGT, protestó para reclamar medidas que garanticen la "dignidad laboral" de los trabajadores de la cárcel granadina y exigir mejoras en la plantilla y en la limpieza del centro, donde hay varias plagas de roedores y también de cucarachas.

En un comunicado, el sindicato CCOO detalló que la protesta exige medidas para solucionar la falta de personal de la cárcel, que según las secciones sindicales se agrava en un año y medio con la jubilación o paso a segunda actividad de parte de los funcionarios, lo que supondrá que falte un tercio de la plantilla en 2017.

La concentración de ayer en la Subdelegación del Gobierno se



Denuncian que la situación se agravará en breve con la jubilación de más funcionarios

suma al encierro durante 24 horas que protagonizaron los representantes sindicales en octubre para protestar por la "dramática situación" de los funcionarios y reclamar medidas contra el alto número de internos, ya que denuncian hacinamiento en la prisión con 500 reclusos más de lo previsto.

Además, los sindicatos vuelven a reclamar además el cierre de dos módulos y la reducción de 250 presos para adecuarse a la capacidad de la cárcel, y un incremento en el número de horas que se dedica a la limpieza para combatir la aparición de cucarachas y roedores en dependencias como la cocina, la panadería o la enfermería. Un problema que se hace extensible a la mayor parte de centros penitenciarios andaluces.

Los hospitales se suman a una campaña para promocionar la lactancia materna

R. G. GRANADA

El Complejo Hospitalario Universitario de Granada ha organizado unas jornadas para fomentar la lactancia materna que con el lema: *10 pasos para una lactancia feliz* con las que se pretende fomentar este tipo de alimentación en los recién nacidos, un proyecto impulsado por la Iniciativa para la Humanización de la Asistencia al Nacimiento y Lactancia (IJHAN), perteneciente a Unicef.

Este decálogo está dirigido a todos los sanitarios que participan en el proceso de nacimiento -enfermería, pediatras, neonatólogos- y en él destacan medidas tales como informar a las madres de los beneficios de este tipo de lactancia, facilitar la cohabitación de las madres con los lactantes o consolidar grupos de apoyo a la lactancia materna. Las jornadas, que fueron inauguradas por el delegado de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía en Granada, Higinio Almagro, serán clausuradas por la neonatóloga, Ana Jiménez, del Hospital Punta de Europa de Cádiz, con la conferencia titulada *Por qué hoy debemos seguir hablando de lactancia materna*.

El complejo hospitalario granadino lleva trabajando en la protección y apoyo de la lactancia materna desde el año 2009, dentro del proyecto de Humanización de Atención Perinatal en Andalucía.



Foto de familia de los premiados.

Homenaje a la investigación en la entrega del Premio Luis Portero

El evento forma parte de la apertura de curso del Ilustre Colegio de Abogados de Granada

R. G. GRANADA

El Colegio de Abogados de Granada (ICAGR) celebró ayer la ceremonia de entrega del Premio de Investigación Luis Portero con la presencia del alcalde de Granada, José Torres Hurtado, que

fue el encargado de dar el galardón académico Luis Portero García. Un evento enmarcado en el acto de apertura del curso para los abogados de la provincia.

El acto, que se organizó en la sede del ICAGR de la Plaza Santa Ana, comenzó con el discurso del presidente del Ilustre Colegio de Abogados de Granada, Eduardo Torres, que dio paso a la lectura de la memoria del curso académico 2014-15 por parte del secretario de la corporación. A continuación, tuvo

lugar la lección magistral de apertura pronunciada por el académico Joaquín-García Románillos Valverde, bajo el título *Abogados políticos y políticos abogados*.

Por último, se procedió a la solemne entrega de premios correspondientes a la convocatoria 2014. Entre otros, se dieron galardones a la mejor tesis doctoral de derecho público y al mejor expediente académico, así como premios póstumos a académicos con una larga trayectoria en la institución.

Desaparecido un hombre de 31 años vecino de Casería de Montijo

BÚSQUEDA. La Policía Nacional busca a un hombre de 31 años y vecino del barrio de Casería de Montijo cuya mujer ha presentado una denuncia por su desaparición después de que no haya sabido nada de él desde el sábado. La última vez que se vio al desaparecido fue tras aparcar su coche en la puerta de la casa de su madre momento en el que se encontró con un amigo.

Novartis y la Escuela de Salud se unen por la educación sanitaria

CONVENIO. El Grupo Novartis y la Escuela Andaluza de Salud Pública de Granada han firmado un acuerdo de colaboración para promover actividades de educación sanitaria. El convenio tiene como objetivo principal promocionar la formación de los profesionales de la salud con la realización de actividades docentes cualitativas.

El PSOE exige que se retire el árbol caído de Gonzalo Gallas

CIUDAD. El PSOE exige la retirada inmediata del árbol caído hace más de una semana en Gonzalo Gallas. El concejal del grupo municipal socialista Miguel Ángel Fernández Madrid instó al área de Mantenimiento a que limpie la calzada y la acera que "está intransitable desde hace más de diez días".

Una iniciativa artística transformará los kioscos de Bib-Rambla

CAPITAL. Un convenio de colaboración entre la Diputación y el Ayuntamiento de Granada ha posibilitado la puesta en marcha de un proyecto que permitirá que un quiosco tradicional de la plaza Bib-Rambla, se convierta en una obra de arte cada cuatro meses, comenzando por el que corresponde al número 14.